



Après 12 ans de mariage, l'ancienne gloire des Lions Indomptables, Geremi Njitap, est face à la tourmente.

Les jumeaux qu'il pensait être ses enfants ne sont en réalité pas de son sang. Cette révélation a été faite après un test de paternité, révélant que les enfants sont en fait les enfants du précédent mari de son épouse.

En plus de cette trahison, Geremi Njitap a également été confronté à des injures de la part de son épouse, lui reprochant d'être un "sillonneur de bas quartier" et usant de noms humiliants à son encontre. Cette situation a profondément affecté l'ancien joueur, le plongeant dans un profond désarroi psychologique et le poussant à demander le divorce.

La demande de divorce de Geremi Njitap a fuité sur internet, exposant au grand jour les raisons de cette décision radicale. Face à ce qu'il qualifie de "violation grave et renouvelée des devoirs et obligations du mariage", l'ancienne star du football estime que le divorce est devenu inévitable pour préserver sa dignité et son bien-être.

Il a ainsi introduit une requête en divorce contre son épouse Toukam Fotso Laure Verline, et a sollicité du président du tribunal de première instance de Yaoundé, de prononcer le divorce des époux.